

## ベトナムのデジタル変革とインターネット利用の急成長

2025年2月3日 作成

カテゴリ ベトナム経済 経済動向

### ベトナムのデジタル変革とインターネット利用の急成長

ベトナムは、近年、通信インフラとインターネットの発展において顕著な進展を遂げている。特に、3G、4G ネットワークから 5G の導入に至るまで、これらの技術は接続速度を向上させるだけでなく、インターネット利用の新たな可能性を開いている。

各研究機関の報告によれば、2024 年末までにベトナムのインターネット利用者数は 1 億人に達し、成人人口のほぼ 100%を占めると予測されている。このことは、ベトナム国民のデジタルサービスへの需要が大幅に増加していることを示すポジティブな兆候である。特に、新型コロナウイルス感染症 (COVID-19) のパンデミック中には、インターネットが経済および社会活動を維持する上で重要な役割を果たした。オンライン学習やリモートワーク、電子銀行取引、オンラインショッピングなどのサービスが普及し、ベトナム国民や企業がデジタル経済へと移行するきっかけとなった。

ベトナム政府はデジタル変革をデジタル経済発展の戦略的優先事項として位置づけており、通信インフラの発展を促進するために多くの政策を打ち出している。国家デジタル変革プログラムが強力に展開されており、このプログラムは企業やベトナム国民にとって利便性の高いデジタル環境を構築することを目指している。この取り組みは経済成長を促進し、生活の質を向上させるための基盤となる。さらに、携帯電話普及率が 100%を超え、高い経済成長に伴って携帯通信インフラへの需要が継続的に高まっている。

ベトナム政府は 2023 年に 5G の免許を各携帯通信事業者へ供与する方針を明らかにしており、今後ますます 5G 通信インフラへの需要拡大が見込まれている。これらの進展は、ベトナムがデジタル化と経済成長を推進するための重要な要素となっている。このように、ベトナムは急速なデジタル変革とインフラ整備を通じて、ベトナム国民の生活やビジネス環境を大きく変えている。今後もこの流れが続くことで、さらなる経済発展と社会的な利便性の向上が期待される。

以上